

MAGAZINE

Ciptakan Kondusifitas Wilayah, Tiga Pilar Kecamatan Tandes Gelar Patroli Gabungan

Wanto - SURABAYA.MAGZ.CO.ID

May 21, 2023 - 18:22



Babinsa Koramil 0830/05 Tandes Serka Mukhri Bersama Tiga Pilar Melaksanakan Patroli Asuhan Rembulan di Wilayah Kecamatan Tandes

Surabaya, – Dalam Rangka menciptakan suasana yang aman, nyaman dan kondusif di wilayah, Babinsa Koramil 0830/05 Tandes Serka Mukhri Bersama Tiga Pilar Melaksanakan Patroli Asuhan Rembulan di Wilayah Kecamatan Tandes, Sabtu (20/5) malam.

Patroli ini merupakan gabungan dari personel Koramil 0830/05 Tandes, Polsek Tandes dan Satpol PP Kecamatan dan Satpol PP Per Kelurahan. Kegiatan ini dilakukan untuk mengantisipasi adanya Tawuran serta Balap liar, rawan laka lantasi dan 3C, (Curas, Curat dan Curanmor) yang mungkin terjadi.

Serka Muckhri mengatakan, bakal terus memasifkan operasi Asuhan Rembulan untuk memastikan kondusivitas wilayah. Jika dalam patroli ditemukan remaja yang terindikasi akan melakukan tawuran maupun balap liar pihaknya tak segan untuk mengamankan yang bersangkutan.

"Apabila ditemukan (kita) amankan untuk mendapatkan edukasi dan pembinaan lebih lanjut dari instansi terkait," ujarnya.

Namun demikian, ia juga meminta keterlibatan masyarakat dan peran serta orang tua untuk memantau dan memonitor anaknya setiap malam, tepatnya setelah pukul 21.00 WIB untuk dipastikan berada di rumah.

Patroli dilakukan dengan cara menyisir ke daerah-daerah yang berpotensi rawan terjadinya tindakan yang mengganggu trantibum.

"Kita sisir daerah-daerah rawan seperti di Jl. Raya jembatan kandangan, Kampung Tandes Kidul RT. 01 RW. 01, Jl. Raya Darmo indah timur, Jl. Raya Banjar Sugihan, Jl. Raya Grand Pakuwon dan Jl. Margomulyo," kata Mukchri.

Dikatakan, patroli Asuhan Rembulan juga menyasar warung-warung kopi yang masih buka 24 jam dengan pengeras suara. Karena menurutnya, awal dari keributan itu bisa saja terjadi karena keresahan dari warga.

Sekali lagi ia juga meminta keterlibatan masyarakat dan peran serta orang tua untuk selalu memantau dan memonitor putra putrinya pada saat jam malam, pungkasnya.